

Estaing**Le programme de musique classique a charmé le public**

Jeudi soir, les mélomanes avaient rendez-vous à Estaing pour une balade musicale en l'église paroissiale. Organisée par la médiathèque et portée par la communauté de communes, cette quatrième édition a rassemblé un nombreux public.

En première partie, l'œuvre du compositeur toulousain Jean-Pascal Beintus « Cordes et lames ». Avec cette magnifique pièce, les musiciens ont rendu hommage à la musique de notre temps interprétée avec brio par les cordes et Jean-Sébastien Borsarello au marimba. L'orchestre est ensuite réuni pour le quintette à cordes en do majeur de Franz Schubert. Écrite dans la dernière année de sa vie, cette œuvre est certainement une des plus importantes

Les musiciens de cette soirée de musique classique.

de la période romantique du XIX^e siècle. Les musiciens : Laura Jaillet et Claire Quezel (violin), Élodie Laurent (alto), Urška Horvat-Blanchard et Thibault Blanchard-Dubois (violoncelle), Simon Terrisse (contrebasse) et Jean-Sébastien Borsarello (marimba), ont permis aux nombreux mélomanes présents de partager cette magnifique soirée autour des cordes et du marimba. Conquis et charmés, les spectateurs ont apprécié ce programme de musique classique. Aussi, à l'issue du concert, ils n'ont pas manqué d'ovationner les artistes pour leur maîtrise et leur talent. Bravo !

**GOLINHAC. Ravel VS Debussy : un concert magnifique !**

Le programme des balades musicales dirigé par Jean-Sébastien Borsarello et Thibault Blanchard, a été une nouvelle fois riche en émotion, porté par des artistes talentueux. Une représentation a eu lieu en l'église de Golinhac. Les œuvres de Ravel tel que « Sonate pour violon et violoncelle » et de Debussy « Prélude à l'après-midi d'une faune » ont été, entre autres, très appréciées du public. L'assistance a été enthousiaste en applaudissant chaleureusement le concert ! Un rendez-vous qui reste un incontournable de l'été, un pur moment de plaisir !

Dimanche 3 août

Église de Villecomtal

CRÉATION MONDIALE

PATRICK BURGAN : CONTES A REBOURS

Contes à rebours (*Eyo' l'erèm am*)

Pour flûte(s) et percussion (*d'après Ma mère l'Oye de Maurice Ravel*)



www.patrick-burgan.com

Les Contes à rebours ont été composés à l'attention de la flûtiste Sandrine Tilly et du percussionniste Jean-Sébastien Borsarello pour s'insérer dans un programme incluant Ma mère l'Oye de Ravel. La référence-hommage prend toutefois les allures d'un contre-pied radical, car tout y est inversé : La forme (les cinq pièces de l'œuvre originale s'enchaînent en rétrograde, de la cinquième à la première), les tempi (ce qui était rapide devient lent, et vice versa), les nuances (ce qui était fort devient doux, et vice versa), etc. Il en résulte une œuvre où les éléments ravéliens sont parfois tout à fait reconnaissables, d'autres fois très difficilement repérables.

Patrick Burgan

Dimanche 3 août à 18h30 · Création Mondiale

Église Saint-Barthelemy de Villecomtal (12) · Festival Balades Musicales en Aveyron

Sandrine Tilly



Jean-Sébastien Borsarello



Cette oeuvre est dédiée à la mémoire du flûtiste François Laurent

Contact : +33 (0)6 98 78 71 51
jsboulanger4@gmail.com



alcmene.pb@gmail.com
♪♪♪ © Alcmène 2025

BALLADES MUSICALES EN AVEYRON

PUBLIÉ LE 5 AOÛT 2025



Le Mécano de la Générale film muet de Buster Keaton était projeté sur la musique en direct d'un quatuor à cordes. Crédits : TB

C'était du 31 juillet au 5 août, les Ballades Musicales en Aveyron ont résonné, avec Cordes et lames à Estaing, Vent d'Est à Montrozier, Ravel et Debussy à Golinhac, Duo flûte et marimba à Villecomtal, Concert de jazz à Espalion, Viva España à Campuac et Ciné concert à Bozouls. Ce dernier événement, le plus original, proposait le film muet américain intitulé : « Le Mécano de la Générale » sorti en 1926, co-réalisé par Buster Keaton et Clyde Bruckman. C'est un quatuor à cordes dirigé par le chef d'orchestre Laurent Comte qui musicalisait cette projection. Deux violons avec Laura Jaillet et Claire Quézel, un alto avec Elodie Laurent et un violoncelle avec Urska Horvat-Blanchard, auront 94 minutes durant animé cette séance cinématographique. Avec Jean-Sébastien Borsarello, Thibault Blanchard-Dubois est le co-fondateur de ces Ballades Musicales en Aveyron. Il explique le concept de cette manifestation. « Leur première vocation c'est d'apporter la musique dans les territoires, au sein des églises, dans les salles, partout là où elle ne vas pas forcément, de manière à la démocratiser. Cette année pour cette cinquième édition ce sont 7 concerts aux thématiques variées, sur 7 communes différentes. Et ce soir à Bozouls, c'est une première avec ce ciné-concert dont la musique est jouée en direct par un chef d'orchestre et un quatuor. Sur une partition spécialement créée pour le film. C'est une performance, et une expérience bien différente des autres concerts. Il n'y aura qu'une séance cette année, mais si le public est au rendez-vous, on pourrait en faire deux l'an prochain ». Ce soir là en tout cas les tribunes de la salle Cardabelle étaient bien garnies. Une manifestation soutenue par la Communauté de communes Comtal, Lot, Truyère, les associations Aïda et Spedidam, les communes traversées et divers acteurs locaux.

TB

Publié dans [Aveyron](#), [Nord-Aveyron](#), [Bozouls Comtal](#), [Bozouls](#) Thématiques : [Villes / Villages](#)

D'AUTRES ARTICLES DANS LA CATÉGORIE : [NORD-AVEYRON](#)

[Entraygues-sur-Truyère](#)



[MÉLANIE À PIED D'ŒUVRE](#)

[Laissac](#)



[NOUVELLE DÉDICACE À LA MAISON DE LA...](#)

[Bozouls](#)

[Entraygues-sur-Truyère](#)

[MÉLANIE À PIED D'ŒUVRE](#)

[Bozouls](#)



[SYLVIE PULLÈS PRÉSENTE SON FILM DOCUMENTAIRE](#)

[Entraygues-sur-Truyère](#)

[Accueil](#) > [Culture et Loisirs](#) > [Concerts](#)

Bozouls. Projection d'un film muet accompagné par un quatuor à cordes



Un film exceptionnel accompagné de musique en direct.

Les plus lus

 **Lus**

 **Commentés**

1 **Faits divers.** Occitanie : la personne âgée circulait à contresens sur l'autoroute A75, les automobilistes s'organisent pour la remettre à l'endroit

2 **Faits divers.** VIDÉO. "On a entendu comme le bruit d'un avion de chasse" : le spectaculaire effondrement d'un pan de falaise sur une plage d'un site touristique prisé

3 **Faits divers.** Percutée dans la nuit, une femme retrouvée dans un champ en Vendée, après avoir été éjectée de sa voiture sans permis

4 **Faits divers.** A la sortie d'un pont, le camion et sa caravane se coincent dans le virage : le centre de ce village de l'Aveyron temporairement paralysé

5 **Faits divers.** Ils avaient décollé du Maroc pour atterrir en Suisse et se retrouvent à faire du camping à l'aéroport de Toulouse-Blagnac

**Concerts, Bozouls**

Publié le 30/07/2025 à 09:11

Correspondant**Écouter cet article** ⓘ

00:00 / 00:54

Powered by ETX Majelan

Dans le cadre du festival "Balades musicales en Aveyron", un ciné-concert exceptionnel se tiendra à Bozouls lundi 4 août à 21 heures, au complexe Cardabelle. À l'affiche : "Le mécano de la générale", un grand classique du cinéma muet, accompagné en direct par des musiciens.

Une expérience inédite aux Balades musicales en Aveyron. Plongez dans la magie du cinéma muet avec une soirée exceptionnelle autour du chef-d'œuvre de Buster Keaton, Le mécano de la générale. Ce film culte de 1926, à la fois burlesque, émouvant et spectaculaire, sera présenté et accompagné en direct par un quatuor à cordes.

- Europik music association.

Tarifs : 10 € / 5 € pour les moins de 18 ans. Billetterie en ligne sur :

www.helloasso.com/associations/europik-music-association/evenements/cine-concert- Billets également disponibles sur place.

Voir les commentaires

Réagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire

Lire la charte de modération

[Accueil](#) > [Culture et Loisirs](#) > [Concerts](#)

Campuac. Une superbe envolée musicale



Le public à l'intérieur de l'église.



Publié le 15/08/2025 à 21:18

Écouter cet article ⓘ



Le septième et dernier concert du festival "Balades musicales en Aveyron" a rempli l'église de Campuac. Plus de 200 spectateur , dont certains ont dû se

Les plus lus

Lus

Commentés

1 **Faits divers.** Occitanie : la personne âgée circulait à contresens sur l'autoroute A75, les automobilistes s'organisent pour la remettre à l'endroit

2 **Faits divers.** VIDÉO. "On a entendu comme le bruit d'un avion de chasse" : le spectaculaire effondrement d'un pan de falaise sur une plage d'un site touristique prisé

3 **Faits divers.** Percutée dans la nuit, une femme retrouvée dans un champ en Vendée, après avoir été éjectée de sa voiture sans permis

4 **Faits divers.** A la sortie d'un pont, le camion et sa caravane se coincent dans le virage : le centre de ce village de l'Aveyron temporairement paralysé

5 **Faits divers.** Ils avaient décollé du Maroc pour atterrir en Suisse et se retrouvent à faire du camping en Aveyron

contenter d'écouter sur la place de l'Église, ont profité de ce magnifique concert qui mettait à l'honneur les compositeurs : Bizet, Cook, Granados, Casals, Turina, Cassado, Albeniz, De Falla. Le jeu fascinant, délicat et virtuose des musiciens : Jean-Sébastien Borsarello et Martin Vaysse au piano, parfois à quatre mains, Urska Horvat-Dubois et Thibault Blanchard-Dubois au violoncelle, Laura Jaillet et Claire Quezel au violon, Elodie Laurent au violon alto et Léon Pègues à l'euphonium "jeune talent" de l'Aveyron ont ravi le public. Ces artistes passionnés nous ont fait partager un grand moment de bonheur. Une dégustation de tapas préparés par une belle équipe de bénévoles a été l'occasion d'échanges sympathiques entre les artistes et le public enthousiaste. Bravo aussi à l'équipe de Campuac qui sait les accueillir en toute convivialité.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Espalion. En août, un programme riche en l'église de Perse

Les plus lus

Lus

Commentés



ABONNÉS

Mardi, jazz et bossa-nova ont résonné à Perse avec le Duo 2 et Demie.



Fêtes et festivals en Aveyron, Espalion

Publié le 25/07/2025 à 20:42

Écouter cet article



Durant l'été, l'église de Perse d'Espalion s'affirme comme de la vie culturelle en Aveyron.

Portée par l'association Cle et Cit'Art, la programmation estivale fait la part belle aux concerts, expositions et conférences, mêlant patrimoine, musique et art contemporain dans un cadre exceptionnel.

Après un mois de juillet déjà bien animé, août s'annonce tout aussi riche.

1 **Faits divers.** Occitanie : la personne âgée circulait à contresens sur l'autoroute A75, les automobilistes s'organisent pour la remettre à l'endroit

2 **Faits divers.** VIDÉO. "On a entendu comme le bruit d'un avion de chasse" : le spectaculaire effondrement d'un pan de falaise sur une plage d'un site touristique prisé

3 **Faits divers.** Percutée dans la nuit, une femme retrouvée dans un champ en Vendée, après avoir été éjectée de sa voiture sans permis

4 **Faits divers.** A la sortie d'un pont, le camion et sa caravane se coincent dans le virage : le centre de ce village de l'Aveyron temporairement paralysé

5 **Faits divers.** Ils avaient décollé du Maroc pour atterrir en Suisse et se retrouvent à faire du camping à l'aéroport de Toulouse-Matabiau

Les désormais incontournables "Mardis de Perse" débutent le 5 août à 20 h 30 avec un premier concert intitulé Les troubadours chantent l'art roman, interprété par un trio mené par Céline Mistral (17 €).

Le 12 août, place au Trio La Magalida avec Muriel Batbie-Castell pour un voyage en musique baroque méridionale (19 €), suivi le 19 août par les voix profondes et envoûtantes de Cantu di Luna, chorale masculine spécialisée dans les chants corses (17 €).

La clôture du festival aura lieu le 26 août avec un événement d'exception : le collectif Les Affranchi-e-s, composé de six musiciens de réputation mondiale, interprétera des œuvres baroques des XVIIe et XVIIIe siècles, notamment Antonio Vivaldi (30 €).

Réservations possibles à l'office de tourisme d'Espalion, à la librairie Pont Virgule, par téléphone au 06 35 95 89 45, ou sur place.

Concert gratuit et moments de partage

Outre les "mardis" de Perse, la saison propose également des concerts en accès libre. Le dimanche 4 août à 18 heures, "Balades Musicales en Aveyron", une carte blanche au jazz vocal (piano/voix), viendra rythmer le début du mois. Une initiative de la communauté de communes Comtal, Lot et Truyère, qui participe elle aussi à cette dynamique culturelle estivale.

L'art sous toutes ses formes

L'église de Perse accueillera également deux expositions et une conférence qui viendront enrichir ce mois d'août.

Le 20 août à 17 heures, Pauline Trougnou proposera une conférence passionnante sur Picasso et l'Art Roman, mettant en lumière les liens entre le célèbre artiste et ce courant artistique médiéval.

Le 23 août, de 10 heures à 16 heures, une exposition d'ouvrages d'art organisée par la maison d'édition Larroque permettra aux visiteurs de découvrir L'art du livre enluminé contemporain de collection. À 16 heures, Bernard Larroque animera une conférence sur L'Enluminure, offrant un éclairage précieux sur cet art ancestral remis au goût du jour.

Culture vivante et accessible à tous

À travers cette programmation exigeante mais accessible, Cle et Cit'Art confirme sa volonté de faire de la culture un vecteur de lien social et d'ouverture. Concerts, conférences, expositions : autant de rendez-vous pour vivre l'été autrement à Espalion, dans un esprit de convivialité, de découverte et de partage.

L'église de Perse devient ainsi bien plus qu'un monument historique : un véritable lieu de vie culturelle.

Voir les commentaires

Réagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire

À lire aussi de Fêtes et festivals en Aveyron

- Fêtes et festivals en Aveyron.** VIDEO. La deuxième soirée du festival Lire et écrire en Aveyron sera en compagnie d'Amandine Lourdel
- Fêtes et festivals en Aveyron.** Saint-Symphorien-de-Thénières. Une belle fête de village
- Sainte-Geneviève-sur-Argence.** Argences en Aubrac. Plein succès pour la fête qui a rassemblé beaucoup d monde
- Fêtes et festivals en Aveyron.** Naucelle. Le festival BD a connu une affluence record



Non merci

Recevoir des notifications !

[Accueil](#) > [Culture et Loisirs](#) > [Concerts](#)

Estaing. Le programme de musique classique a charmé le public



ABONNÉS Les musiciens de cette soirée de musique classique.



Publié le 07/08/2025 à 21:03

Écouter cet article



Judi soir, les mélomanes avaient rendez-vous à Estaing pour un concert de musique classique en l'église paroissiale. Organisée par la médiathèque et portée par la communauté de communes, cette quatrième édition a rassemblé un nombre public.

Les plus lus

Lus

Commentés

1 **Faits divers.** Occitanie : la personne âgée circulait à contresens sur l'autoroute A75, les automobilistes s'organisent pour la remettre à l'endroit

2 **Faits divers.** VIDÉO. "On a entendu comme le bruit d'un avion de chasse" : le spectaculaire effondrement d'un pan de falaise sur une plage d'un site touristique prisé

3 **Faits divers.** Percutée dans la nuit, une femme retrouvée dans un champ en Vendée, après avoir été éjectée de sa voiture sans permis

4 **Faits divers.** A la sortie d'un pont, le camion et sa caravane se coincent dans le virage : le centre de ce village de l'Aveyron temporairement paralysé

5 **Faits divers.** Un avion décollé du Maroc pour atterrir en Suisse et se retrouver à faire du camping à l'aéroport de Toulouse-Blagnac

En première partie, l'œuvre du compositeur toulou ain Jean-Pascal Beintus "Cordes et lames". Avec cette magnifique pièce, les musiciens ont rendu hommage à la musique de notre temps interprétée avec brio par les cordes et Jean-Sébastien Borsarello au marimba. L'orchestre est ensuite réuni pour le quintette à cordes en do majeur de Franz Schubert. Écrite dans la dernière année de sa vie, cette œuvre est certainement une des plus importantes de la période romantique du XIXe siècle. Les musiciens : Laura Jaillet et Claire Quezel (violon), Élodie Laurent (alto), Urška Horvat-Blanchard et Thibault Blanchard-Dubois (violoncelle), Simon Terrisse (contrebasse) et Jean-Sébastien Borsarello (marimba), ont permis aux nombreux mélomanes présents de partager cette magnifique soirée autour des cordes et du marimba. Conquis et charmés, les spectateurs ont apprécié ce programme de musique classique. Aussi, à l'issue du concert, ils n'ont pas manqué d'ovationner les artistes pour leur maîtrise et leur talent. Bravo !

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

À lire aussi de Estaing

- 1 **Un jeune, un projet.** VIDÉO.
Un jeune, un projet : les confitures au chaudron de TI'Po Loco confectionnées par Grégory et Marlène
 - 2 **Natation.** Estaing. Les sapeurs-pompiers vainqueurs du concours de water-polo
 - 3 **Balades et randonnées.**
Estaing. Une agréable balade sous les étoiles
- Votre été en Aveyron.** Votre été en Aveyron : entre son château classé Monument



Ne ratez plus jamais une nouveauté !

Non merci

Recevoir des notifications !



Accueil > Culture et Loisirs > Concerts

Sept concerts au menu des Balades musicales



Une représentation dans l'église d'Estaing.



Publié le 27/07/2025 à 07:14

Écouter cet article ⓘ



Europik music Aveyron invite les amateurs de musique pour l'édition des Balades musicales en Aveyron. Au programme, sept concerts de musique de chambre, du jeudi 31 juillet au mardi 5 août, dans la communauté de communes Comtal, Lot et Truyère.

L'édition des Balades musicales en Aveyron s'annonce vivante et éclectique, du romantisme poignant de Schubert à l'impressionnisme de Debussy et de Pavier, en passant par les rythmes envoûtants du jazz ou de la musique espagnole. Un ciné-

Les plus lus

Lus

Commentés

1 **Faits divers.** Occitanie : la personne âgée circulait à contresens sur l'autoroute A75, les automobilistes s'organisent pour la remettre à l'endroit

2 **Faits divers.** VIDÉO. "On a entendu comme le bruit d'un avion de chasse" : le spectaculaire effondrement d'un pan de falaise sur une plage d'un site touristique prisé

3 **Faits divers.** Percutée dans la nuit, une femme retrouvée dans un champ en Vendée, après avoir été éjectée de sa voiture sans permis

4 **Faits divers.** A la sortie d'un pont, le camion et sa caravane se coincent dans le virage : le centre de ce village de l'Aveyron

5 **Faits divers.** Ils avaient décollé du Maroc pour atterrir en Suisse et se retrouvent à faire du camping à l'aéroport de Toulouse-Matabiau. Un ciné-

concert inédit et un quiz musical interactif viendront enrichir cette édition pleine de surprises.

De la musique de chambre

Depuis sa création en 2021 par Jean-Sébastien Borsarello et Thibault Blanchard, le festival des Balades musicales en Aveyron s'est imposé comme un rendez-vous incontournable de la musique de chambre dans la région. Chaque année, il invite mélomanes et curieux à découvrir un programme riche en émotions, porté par des artistes talentueux et des répertoires variés. Ancré au cœur du territoire de la communauté de communes Comtal, Lot et Truyère, ce festival tisse des liens entre musique, patrimoine et art, offrant aux spectateurs une véritable immersion culturelle.

Infos : www.baladesmusicalesaveyron.fr

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)